



## JUNTA DE PERSONAL DOCENTE NO UNIVERSITARIO DE CANTABRIA

### LA CAMPAÑA #EsAhora ABRE LA NEGOCIACIÓN DE LA ADECUACIÓN RETRIBUTIVA Y HORARIA

El Consejero de Educación, Sergio Silva, ha comunicado en rueda de prensa que está dispuesto a negociar con la Junta de Personal Docente la adecuación de jornada para mayores de 55 años.

La Junta de Personal Docente había iniciado una campaña de reivindicaciones laborales que, bajo el hashtag #EsAhora, pretendía conseguir una adecuación retributiva (recuperar la pérdida del poder adquisitivo perdido desde 2008) y adecuación horaria (recuperar la sustitución de horas lectivas por actividades de otra naturaleza).

Para ello, la Junta de Personal ha promovido entre los claustros docentes de centros públicos la aprobación de escritos de apoyo a dicha campaña, ha solicitado al personal docente la difusión en redes sociales de nuestras demandas, ha solicitado a la Consejería la apertura inmediata de negociaciones y se ha reunido con los grupos parlamentarios (PP, PRC y PSOE) para recabar el apoyo de las fuerzas políticas a estas reivindicaciones. Esperamos que todos los grupos políticos estén a la altura de las circunstancias, dejando de lado las maniobras políticas y piensen en los y las docentes y la Educación Pública de Cantabria.

Tras semanas de intensas gestiones, finalmente el Consejero de Educación ha anunciado que el gobierno de Cantabria va a presentar una enmienda para derogar los artículos 11 y 12 de la Ley 2/2012, de 30 de mayo, de Medidas Administrativas, Económicas y Financieras para la ejecución del Plan de Sostenibilidad de los Servicios Públicos de la Comunidad Autónoma de Cantabria. Esta ley era el principal escollo para poder retomar la negociación de la adecuación horaria para mayores de 55 años.

La Junta de Personal Docente se congratula por el éxito conseguido en el desbloqueo legal de la negociación de este tema, y quiere felicitar a los principales artífices del mismo: los y las docentes de Cantabria, que con su apoyo y soporte nos han permitido llegar hasta aquí. Precisamente, el apoyo decidido y sin ambages de más de 50 claustros de toda Cantabria ha empujado en esta línea. También quiere felicitar al Consejero por atreverse a afrontar este reto, que hasta ahora había sido evitado por los gobiernos anteriores. La aplicación de esta medida puede conseguir una clara mejora del servicio público educativo, contribuyendo a la descarga de trabajo de los docentes ante el exceso de burocracia que sufrimos en estos tiempos.

Asimismo, la Junta de Personal Docente quiere recordar que la siguiente reivindicación, la adecuación retributiva sigue viva. A lo largo de la semana que viene iniciaremos las reuniones con la Consejería de Educación para conseguirla, y nos pondremos a trabajar en el texto de la propia adecuación horaria para mayores de 55 años que, recordemos, solo se empieza a negociar ahora.

Esta es la línea de trabajo a seguir y es importantísimo fijar fechas y plazos cuanto antes para que la negociación dé sus frutos.

**#EsAhora**